

# *Cuba e islas del Pacífico valoran incremento de la cooperación*

---



## **PACIFIC ISLANDS FORUM SECRETARIAT**

La Habana, 13 ago (RHC) Cuba y el Foro de las Islas del Pacífico (PIF) valoran las potencialidades que poseen para ampliar la cooperación, divulgó la Cancillería cubana.

El director general de Asuntos Bilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores, Emilio Lozada, representa a Cuba en el 50 Foro del PIF, que sesiona en Tuvalu hasta el 16 de agosto.

Lozada se reunió con la secretaria general del Foro, Dame Meg Taylor, así como con cancilleres de varias naciones que integran ese mecanismo de concertación de pequeños Estados insulares.

El representante cubano conversó sobre las potencialidades de cooperación y la ampliación del diálogo político con los ministros de Relaciones Exteriores de Papúa Nueva Guinea, Islas Salomón y Vanuatu, Sori Eoe, Jeremih Manele y Ralph Regenvanu, respectivamente.

También intercambió con el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), doctor Tedros Adhanom Ghebreyesus, quien destacó la contribución de Cuba a la atención médica y la formación de recursos humanos en la región.

Según publicó el sitio Cubaminrex, el directivo de la OMS consideró que las experiencias del sistema de salud de la nación caribeña pueden resultar de mucha utilidad para las islas del Pacífico, en particular en

la atención primaria de salud y el tratamiento de enfermedades crónicas no transmisibles.

En esos encuentros Cuba y los representantes de las islas del Pacífico coincidieron en las oportunidades para ampliar las relaciones bilaterales, fundamentalmente la cooperación en temas como el enfrentamiento al cambio climático, salud, biotecnología y deportes, consignó la fuente. **(Fuente: PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/198887-cuba-e-islas-del-pacifico-valoran-incremento-de-la-cooperacion>



**Radio Habana Cuba**